

ほむら

いやしの里 本町地区振興会 検索

第306号
平成30年12月 1日
編集・発行
本町地区振興会
本町地区コミュニティセンター TEL・FAX23-4735

町民ミニバレー大会開催！鶴宇土Bチーム2連覇！！

11月9日（金）～10日（土）夜間2日間で町民ミニバレー大会を開催いたしました。どの試合も熱戦が繰り広げられました。応援席も力が入る試合があり、各区大変盛り上がりました。参加者の親睦、交流が深められたようです。

大会開催にあたりご苦勞いただきました各区長さん、体育協会役員の皆様大変お世話になりました。また、選手の皆さんお疲れ様でした。なお、試合結果については下記のとおりです。

- ☆ 優 勝：鶴宇土B
- ☆ 準 優 勝：福岡A
- ☆ 三 位：平床B
- 敗者復活賞：鶴宇土A



第19回矢筈岳さわやか登山開催

11月10日（日）矢筈岳さわやか登山を実施しました。天気に恵まれ子供27名を含む97名の参加者は元気に登っていました。矢筈岳頂上で豚汁、農村公園でぜんざいがふるまわれ参加者の皆さんも絶賛されていました。またゴール後に抽選会があり楽しいひと時となりました。開催にあたり尽力していただいた平床地区、消防団、体育協会の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。



イルミネーション設置

11月25日（日）本町青壮年連絡協議会の皆さんに一本松のイルミネーションを設置していただきました。冬の本町を約1カ月楽しませてくださいと思います。点灯時間は午後5時～翌朝午前1時まで、期間は来年1月5日（土）まで予定です。走行中は十分気をつけてご覧ください。



本渡まちづくり協議会「まちづくり研修」に参加して

10月25日(木)～27日(土)にかけて島根県雲南市と邑南(おおなん)町の視察研修に参加しました。天草エアラインが欠航したため1日目の雲南市での研修が中止になり残念でしたが、資料によると、地域自主組織「波多コミュニティ協議会」は、交通弱者の不安解消の為に、交流センター(旧波多小学校)を拠点としたマーケットを開設。買い物支援をすると共に交流サロンの充実等、福祉サービスの機能も併せ持つ、地域住人のニーズに応えた組織を展開しているとの事です。2日目研修では「0円企業」の町。高齢化40%の過疎で「食」と「農」で再生させた島根県邑南町(中山間地域)のA級グルメ構想「町内の食材を使ったレストラン、道の駅での販売」、食の学校「食材の確保から調理するシェフの養成」の取り組み等を研修させていただきました。U・Iターンの人々によって飲食店を開業されるなど、邑南町はのどかな風情はそのままに、とても活気に満ちていました。今後の町づくりの参考にしていけたらと思います。



区長会長 堀田福男

第29回本町ふるさとまつり開催

11月23日(金)本町ふるさとまつりが開催されました。今年は中庭にも出店していただき、多くの方に足を運んでいただきました。当日は天気にもぐまれ無事に終わることができました。講堂では作品や農産物の展示、和室では盆栽会の展示が行われどの作品も素晴らしいものでした。演芸場では奉納演芸が行われ、各団体やサークルさんのステージ発表が披露されました。バザー会場では路上ライブあり、ピエロ出現!もあり賑わいを見せたようです。まつり開催にあたりご協力いただきました各団体・関係者の皆様には大変お世話になりました。心より感謝を申し上げます。



今年度ふるさと応援寄附金を活用して「本町ふるさとまつり」ののぼり旗を作らせていただきました。

ありがとうございました。
○香典返しをいただきました
倉田 学様(亡妻 龍子様)(鶴)
松元末男様(亡妻ミツノ様)(平床)
○コミセン駐車場の落ち葉ひろいをしていただきました。
本町保育園 園児の皆さん
○地区振興会へふるさと応援寄附金をいただきました。大切にに使わせていただきます。
伊藤 静華様(福岡県)
匿名希望の方1名

【今後の行事予定】
12月 1日(土) 地区振興会便り発行
第3回男の料理塾
4日(火) 第5回体協役員会
第2回健康料理教室
5日(水)～6日(木)
区長会視察研修(鹿児島県鹿屋市)
11日(火) 第2回本町地区振興会役員会
16日(日) コミセン大掃除(サークル)

今年一年も皆様方には大変お世話になりました。
新年もよいお年をお迎えください。